

Rosporden. Un séjour d'intégration pour les collégiens



Un séjour d'intégration, riche en découvertes pour les 6e du collège Pensivy.

Tous les élèves de 6e du collège Pensivy ont bénéficié, d'un séjour d'intégration, à Douarnenez. Jean-Paul Aurrière, le principal souligne que les collégiens ont pratiqué des activités nautiques, tels le kayak de mer, le catamaran ou la planche à voile. **« Ils ont également pu aborder d'autres problématiques, en lien avec les programmes scolaires, en exploitant les richesses locales. Ils se sont intéressés, à l'environnement et à la géographie, à travers un jeu de piste et une lecture de paysage, dans Tréboul. Les thématiques des sciences et vie de la terre ont eu des applications concrètes, lors d'une observation de la faune et de la flore sur l'île Tristan et lors d'une sortie pêche à pied »** énumère Jean-Paul Aurrière. Il rappelle que ce type de séjour permet aux équipes enseignantes de parfaire la connaissance des élèves, dans un contexte différent du milieu scolaire. **« C'est développer aussi une indispensable cohésion de groupe »** estime Jean-Paul Aurrière.

